
27 juin 2023  

Procès-verbal du Conseil d’école. 
 

Membres présents : 
   

Enseignants : 

  

M. Marc AUBERTIN, Directeur 

M. Sébastien GENDERA 

Mme. Audrey FIORINI 

M. Jérôme STRACH 

Mme. Mylène MAFFEIS 

Mme. Charline GUTH 

Mme. Virginie LECOMTE 

 

Représentants municipaux : 

    

Mme. Audrey VIAL, Adjointe au Maire 

 

Parents d’élèves élus : 

 

Mme. Maeva DUBOIS JULIEN 

M. David GAUTIER 

M. Laurent BELIN 

Mme. Déborah VALOGGIA 

Mme. Wassila BOUGHEDID 

Mme. Marion METZ 

 

Membres excusés : 

Mme. Nathalie SOMMERLATT, Inspectrice de l’Education Nationale de la circonscription 

d’Hayange 

Mme. Laetitia CORREDERA  

 

 

 

 

Ordre du jour. 

 

- Arrivées / départs d’enseignants. 

- Bilan de l’année scolaire. 

- Effectifs pour l’année 2023-2024.  

- Répartition des élèves. 

- Bilan de l’évaluation de l’école. 

- Préparation des élections 2023-2024. 

- Projets pour l’année scolaire 2023-2024 

- Entretien des locaux. 

- Travaux à réaliser. 

- Remerciements. 

- Bilan financier. 

 

La séance débute à 16h15. Les points de l’ordre du jour sont successivement abordés. 

Le Président de la séance prie l’assemblée de bien vouloir excuser Mme. Nathalie SOMMERLATT, 

Inspectrice de l’Education Nationale de la circonscription d’Hayange. 

 



 

 

1. Arrivées et départs d’enseignants. 

 

L’école enregistre un départ, celui de M. Jonathan Marcelin qui assurait la journée de classe du 

mardi (et un jeudi sur 3) dans la classe de CE1.  

 

2. Bilan de l’année scolaire. 

 

L’année s’est de nouveau déroulée dans des conditions enfin redevenues ordinaires. 

Faisons un point sur les différentes activités organisées durant cette année. 

- Tous les élèves ont pu bénéficier d’un spectacle théâtral en langue anglaise. 

- Toutes les classes ont été associées au projet de découverte du livre et des écrits de langue 

française mené par Thierry Rizzolo, bibliothécaire communal.  

- Les élèves volontaires de toutes les classes ont participé à l’atelier choral tout au long de cette 

année ; cela s’est conclu par un concert à la mi-juin.  

- Toutes les classes ont visité l’exposition d’artistes locaux dans le cadre de la réouverture de 

l’espace périscolaire. 

- Toutes les classes ont visité l’exposition BD organisée conjointement par le centre socioculturel 

« Le Sillon » et la bibliothèque municipale. 

- Quatre classes ont fréquenté la piscine de Villerupt, dans des conditions peu idéales puisqu’un 

seul des bassins était accessible en raison du manque de personnel. 

- Les élèves des classes de CM1, CM1/CM2 et de CM2 ont participé au projet Mosel’lire en 

collaboration avec la bibliothèque le Forum. Les trois classes ont d’ailleurs remporté un prix 

dans la catégorie partenariat écoles-bibliothèques et se sont rendus à Bouzonville pour la remise 

des prix. 

- Les classes de CP, CP/CE1 et CE2 ont bénéficié d’une intervention d’un apiculteur local. 

- Les élèves de CP et de CP/CE1 ont participé au projet « Ecole et Cinéma », dans des conditions 

particulières avec reports et changements de lieux successifs. 

- Deux classes (CP et CM1) ont bénéficié de l’intervention d’élèves infirmiers et de l’infirmière 

scolaire portant sur l’hygiène bucco-dentaire et l’hygiène alimentaire. 

- Les CE1 et CM1 ont assisté à un spectacle vivant « Allo Cosmos » à l’Arche de Villerupt.  

- Les CM1/CM2 et CM2 se sont rendus à Valloire en classe de neige. 

- Les élèves de CM1 et de CM1/CM2 ont pu bénéficier du projet mené par Le Sillon, concernant 

la venue de la chanteuse Khôl pour deux interventions en classe pour la réécriture d’une 

chanson et la participation à un concert avec la chanteuse. 

- Les élèves de CP ont poursuivi la réalisation de l’arboretum communal en allant y planter 

chacun un nouvel arbre. Une visite de contrôle impliquant les classes de CP, CP/CE1, CE1 et 

CE2 est prévue jeudi 29 juin. 

- Les élèves de CM2 iront visiter le collège le 29 juin. 

 

Un grand nombre de ces activités s’inscrivent dans le cadre du développement du parcours culturel 

de l’élève, point privilégié dans le nouveau projet d’école. 

 

3. Effectifs. 

 

L’effectif prévu pour la prochaine rentrée est de 155 élèves.  

 

4. Répartition des élèves pour l’année 2023-2024. 

 

La répartition est la suivante : 

CP 19 

CP/CE1 6/13 

CE1/CE2 13/6 



CE2 25 

CE2/CM1 : 8/16 

CM1/CM2 : 12/12 

CM2 : 25 

 

5. Bilan de l’évaluation d’école 

Le bilan, globalement très positif, est présenté à l’assemblée. 

 

6. Préparation des élections 2023/2024. 

 

Le président rappelle aux élus qu’ils le sont jusqu’aux prochaines élections. Ils devront donc penser 

à organiser les prochaines élections qui se dérouleront en octobre 2023. 

 

7. Projets pour l’année scolaire 2023/2024 

Mme Fiorini est à l’initiative d’un projet « Toi et Moi » qui mêle expression corporelle, art 

plastique, chant et musique. Ce projet consiste en un travail avec une intervenante des compétences 

psycho-sociales des élèves, à savoir s'affirmer dans leur personnalité et leur sensibilité par la 

création, exprimer leurs émotions dans le cadre de la production artistique, développer l'empathie 

et ainsi prévenir du harcèlement scolaire. Une restitution publique permettra aux enfants de 

s'exprimer artistiquement en fin de cycle de travail. Ce projet concernera deux classes et une 

initiation sera proposée dans une troisième classe. Un financement a été demandé à la Drac, les 

partenaires seront également sollicités dès que l’avis de la Drac sera connu. 

 

Une classe de neige pour les élèves de CM1/CM2 et CM2 est prévue au mois de mars 2024. 

 

8. Entretien des locaux. 

 

Depuis de nombreux mois les problèmes se sont accumulés au niveau de l’entretien. En 

conséquence, les sols s’encrassent, les sanitaires s’entartrent et mériteraient plus de nettoyage, les 

poussières s’accumulent. 

Il a été demandé à la municipalité de faire procéder à un décrassage complet des sols, des sanitaires 

et à un nettoyage complet des luminaires pendant la période estivale. 

Par ailleurs, le tri des déchets laisse à désirer. Certaines poubelles ont disparu dans certaines salles, 

une poubelle unique recueille alors tous les déchets. 

Concernant la cour, un seul container recueille tous les déchets qu’ils soient recyclables ou non. Des 

efforts sont donc à entreprendre de ce côté. 

 

9. Travaux à prévoir dans l’école.  

 

Des trous apparaissent régulièrement dans la cour, il serait souhaitable qu’une vérification soit 

effectuée avant la rentrée de septembre.  

Un nettoyage du préau (rue du Conroy) serait souhaitable, la poussière s’y accumulant. 

Toutes les chasses d’eau et les robinets mériteraient une vérification et un détartrage. 

Les enseignants demandent si des bancs supplémentaires pourraient être installés dans la cour, de 

préférence le long du bâtiment, endroit le plus fréquemment ombragé. Par ailleurs, à l’heure du 

réchauffement climatique, les enseignants demandent à la municipalité de réfléchir à une 

végétalisation partielle de la cour de récréation - ce point a d’ailleurs été évoqué par l’équipe 

évaluatrice lors de l’évaluation de l’école – qui permettrait un apport de fraîcheur et surtout la 

création de zones d’ombre. 

 

 

 

 

 



10. Remerciements. 

 

L’équipe enseignante remercie la municipalité pour la mise à disposition de la salle Riom et de la 

grande salle de l’accueil périscolaire. 

L’équipe enseignante remercie la municipalité pour la mise à disposition des budgets scolaires, de 

la subvention pour la classe de neige. La municipalité a également financé les entrées/transports 

pour les séances de natation, les transports de deux séances de cinéma, le transport pour la remise 

des prix de Mosel’Lire ainsi que le transport pour la visite du collège. 

L’équipe enseignante remercie l’APE pour les différentes participations (humaine et financière) aux 

événements culturels ainsi que pour son importante contribution à la réduction du coût de la classe 

de neige pour les parents. 

L’équipe enseignante remercie le Sillon pour son aide précieuse et financière dans la réalisation du 

projet musical avec Khôl et pour son aide logistique pour l’organisation du spectacle de la chorale 

de juin.  

L’équipe enseignante remercie Thierry Rizzolo, bibliothécaire municipal pour son investissement 

au niveau de l’école, que ce soit dans le projet bibliothèque ou l’atelier chorale. 

 

10. Bilan financier. 

Sur le compte de L’ASE Ecole Victor Hugo : 2267,84 €, dont 305,85 € destinés à un éventuel 

départ en classe de neige. 

 

Remarques. 

 

Madame Vial fait part à l’assemblée de la volonté de mettre en place un conseil municipal des 

jeunes. Cela concernerait des enfants de CM. Une élection pourrait alors être organisée au sein de 

l’école. Les enseignants sont prêts à organiser cette dernière. 

 

 

 

Le directeur, 

M. Aubertin. 

 


